

El Siglo de Torreón

com.mx

Compra Slim banco de Walmart por 234 mdd

El Grupo Financiero Inbursa, propiedad del magnate mexicano Carlos Slim, cerró la compra de Banco Walmart por 3.612 millones de pesos (234 millones de dólares), informaron ayer ambas firmas en comunicados enviados a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

La transacción entre ambas empresas fue cerrada tras obtener la aprobación de las autoridades competentes.

Inbursa destacó que "esta adquisición, aunada a la alianza comercial con la cadena de autoservicio, le permitirá acelerar la implementación de su estrategia de banca de menudeo, al ofrecer a más clientes productos atractivos y el mejor servicio".

La institución bancaria cuenta con 8.074 millones de pesos de activos (523 millones de dólares), una cartera de crédito por 5.434 millones de pesos (352 millones de dólares) y 2.128 millones de pesos (138 millones de dólares) de capital contable, detalló.

Walmart de México indicó que tras la venta, ambas empresas crearán una alianza comercial con el objeto de fortalecer la oferta de servicios financieros a todos sus clientes.

En marzo, la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) autorizó al Grupo Financiero Inbursa la compra de Banco Walmart, "por considerar que esta concentración no tendrá efectos negativos a la competencia económica".

Ambas empresas informaron a la Cofece la intención de realizar esta operación en diciembre del año pasado.

VEN MEJORA EN CAPITAL

Por su parte, un estudio de Fitch señala que el crecimiento desacelerado de préstamos en México contribuye a mejoras modestas en la posición de capital de los bancos más grandes en el país.

La calificadora señaló que los indicadores promedio de capital de los siete bancos más grandes de México, que incluyen a Banamex, BBVA Bancomer, Santander México, Banorte, Banco Inbursa, HSBC y Scotiabank México (los G-7), mejoraron en los últimos 15 meses aun cuando la desaceleración de la economía ha reducido la demanda de créditos comerciales y a individuos.

Sin embargo, este crecimiento más lento en los préstamos se contrarresta con la estrategia de fijación de precios, costos de fondeo bajos e ingresos por servicios estables, precisó en un comunicado.

Apuntó que los márgenes de interés netos se mantienen en niveles buenos y estables que impulsan la fuente principal de ingresos, lo cual deriva en mejoras de capital.

Al cierre de 2014, el promedio de la razón de capital base según Fitch (FCC) a activos ponderados por riesgo del G-7 estuvo por arriba de 15.5 por ciento, comparado con un promedio de 14.9 por ciento durante el período 2011-2013.

Indicó que en los últimos 15 meses, los activos productivos promedio del G-7, que incluyen en su mayoría préstamos.